

bores de atención con más de 800 elementos municipales para recuperar la normalidad.

“Cancunenses, de acuerdo con la información emitida por las fuentes oficiales, entramos a Alerta Amarilla de alejamiento; por ello, les recordamos revisar las condiciones de sus viviendas, extremar medidas de higiene y continuar con las medidas preventivas”, dijo.

Asimismo, Pablo Gutiérrez mencionó que se reactivó el servicio de transporte público, pero hizo un llamado a la ciudadanía para que, en la medida de lo posible, permanezcan en sus hogares y eviten salir si no es estrictamente necesario.

Destacó que desde temprana hora, el viernes pasado, con la entrada del fenómeno hidrometeorológico al estado, sostuvo una reunión de evaluación con los titulares de las diferentes dependencias de primera respuesta, en donde instruyó a redoblar esfuerzos para mitigar las afectaciones.



El centro del huracán “Beryl” tocó tierra el pasado viernes, como categoría 2, en las costas centrales de Quintana, dejando afectaciones materiales.

Luego de la organización de las diversas brigadas con 840 elementos, cerca de las 9:00 horas del viernes, el funcionario, junto a personal de Servicios Públicos y Protección Civil, realizó labores de limpieza de rejillas en la zona hotelera, registrando sólo encharcamientos parciales en diversos puntos del Bulevar Kukulcán.

Además, recorrió diversos puntos del centro de la ciudad, en donde vigiló que se realicen los trabajos correspondientes y las vialidades queden en condiciones para el tráfico de la ciudadanía.

Informó que durante el paso de “Beryl” se resguardaron a 257 personas en los 51 refugios abiertos de primera etapa, de

los cuales 33 eran de origen extranjero y a cuyos consulados fue notificada su situación. Además, se registraron nueve reportes de árboles caídos, con respuesta oportuna por parte de las dependencias.

De manera simultánea, múltiples brigadas de diversas dependencias municipales salieron a las calles de la ciudad para efec-

tuar los trabajos de atención, principalmente con retiro de árboles caídos, poda, recoja de basura vegetal, limpieza de rejillas y apoyo a ciudadanos varados.

LEVANTARON “LEY SECA”

EN EL ESTADO DESDE EL VIERNES

Por otro lado, debido a las condiciones del tiempo, la gobernadora Mara Lezama informó a través de sus redes sociales que el transporte público fue reactivado y la ley seca levantada en todo Quintana Roo desde el pasado viernes.

“¡Aviso! Las condiciones del tiempo permiten que se reactive el transporte y se levante la ley seca en todo #Quintana Roo”, publicó en su cuenta oficial en X.

Y finalmente recomendó que en caso de que tu vivienda se haya visto afectada por ‘Beryl’, se notifique a las autoridades y enseguida regresen al refugio temporal más cercano.

montanezaguiar@gmail.com

Más de 300 vuelos cancelados en el Aeropuerto de Cancún

– Resultaron afectadas rutas nacionales e internacionales



El Aeropuerto Internacional de Cancún canceló 348 vuelos programados entre el jueves y el sábado debido al paso del huracán “Beryl”.

El Aeropuerto Internacional de Cancún canceló 348 vuelos programados entre el jueves y el sábado pasado debido al paso del huracán Beryl. Esta cifra incluye 174 operaciones de aterrizaje y 174 despegues. Las aerolíneas afectadas incluyen Frontier Airlines, WestJet, United Airlines, Volaris, Air Canada, Aeroméxico y Southwest Airlines.

El aeropuerto, que es uno de los más importantes

del país, mantiene su operación, pero sigue informando sobre las cancelaciones de vuelos. Si tienes dudas sobre si tu vuelo ha sido afectado, se recomienda ponerte en contacto directamente con la línea aérea o consultar la página oficial de Aeropuertos del Sureste (ASUR) para verificar el estado de tu vuelo. El huracán afortunadamente no representó serias afectaciones.

Recuerde tomar precauciones y seguir las indicaciones de las autoridades locales ante esta situación climática. El Aeropuerto de Cancún continuará proporcionando información sobre las operaciones y cancelaciones según las condiciones lo permitan